



Der Tennisclub Blau-Weiß befindet sich in Großhabersdorf, einer Gemeinde im Landkreis Fürth mit etwa 4300 Einwohnern. Seit seiner Gründung im Jahr 1977 ist die Mitgliederzahl auf mittlerweile knapp 140 gestiegen. Neben den bestehenden drei konventionellen Sandplätzen besitzt der Verein seit Herbst 2020 zwei nagelneue ganzjährig bespielbare Sandaußenplätze von der Firma Sportas mit einer Flutlichtanlage der Firma Hudson. Somit konnte bereits im zeitigen Frühjahr 2021 der Tennissport ausgeübt werden, was den Mitgliedern in der jetzigen Coronaphase sehr entgegen kam und sich in den sehr gut ausgelasteten Plätzen widerspiegelt.

Über die Sommersaison trainieren regelmäßig zahlreiche Mannschaften und nehmen am Medenspielbetrieb teil (Damen, Herren, Herren 40, Herren 60, Kinder / Jugend). Daneben punktet der Tennisclub Großhabersdorf mit verschiedenen Veranstaltungen, die über das Jahr verteilt stattfinden, wie Schleifchenturnier, Sonnwendfeier, Vereinsmeisterschaften oder einer Weihnachtsfeier. Eine weitere Besonderheit ist das vereinseigene große Tennishaus, welches mit eigenen sanitären Anlagen ausgestattet ist.

Weitere Informationen erhält man auf der Homepage: <https://www.tennisclub-grosshabersdorf.de> oder per E-Mail: kontakt@tennisclub-grosshabersdorf.de